

かけはし



伊賀市立三訪小学校だより

2024年11月8日 No.15

発行責任者 高橋 昌史

PTAリサイクル回収

10月26日(土)、PTA主催のリサイクル回収を行いました。ご協力ありがとうございました。きちんと仕分けをしていただいていたので、大変スムーズに回収ができました。また、地区委員さん、各地区での回収、ご苦労様でした。



草刈りボランティア ~カマキリ部隊~

10月19日(土)は、カマキリ部隊の方々に、本年度4回目の校庭の草刈りをお世話になりました。朝早くからご協力をいただきありがとうございました。地域の皆様方のおかげで、子どもたちが気持ちよく学校生活を送ることができています。



読み聞かせの会

10月17日(木)は、絵本の読み聞かせがありました。1・2年生は、「読み聞かせの会、いがぐりさん」の廣田さん・川瀬さん・藤岡さん・田村さん・服部さんに、3年生以上は、内原さん・松原さんにお世話になっています。子どもたちは絵本を読んでもらうのが大好きで、いつも楽しみにしています。少しでも本に興味を持ってほしいと思って続けていますが、だんだん読書好きな子が増えてきたことを実感しています。また、「うちどく」の成果も上がってきています。ご協力ありがとうございます。



校内芭蕉祭

10月29日(火)、校内芭蕉祭を行いました。最初はみんなで「芭蕉さんの歌」を歌いました。「あ〜あ、芭蕉さん」の歌が体育館に響き渡りました。そして、入選句の俳句の発表と表彰を行いました。夏休みの課題として、俳句作りに取り組み、応募した作品のうち、選ばれた児童の作品をみんなで味わいました。どの子も、大きな声で、しっかりと発表ができていました。おめでとうございます。その後は、図書委員会による芭蕉クイズがあり、みんなを楽しませてくれました。5・6年生の図書委員さんが力を合わせて準備をしてくれました。今年は芭蕉生誕380周年です。これからも、俳句に親しみ、伊賀の文化的な財産をみんなで盛り上げ、引き継いでいきたいと思いました。

